



理事長杯PG大会が開催

常連のゆめさがAが優勝



一雨毎にグンと伸びる芝ですが、梅雨時にグリーンが映える6月6日、パークゴルフ夢の里兵庫では第

16回理事長杯パークゴルフ大会開催されました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため出場チーム数を減らしての募集には佐賀県内一円から12チームが参加。48人の選手が個人・団体とそれぞれのタイトルを目指して、好天の中で元気にプレーをしました。

これまでの理事長杯でも、地元産野菜にこだわり賞品提供をしていましたが、今回は西瀬産のナスを用意し、福井理事長が作ったお米が進呈されました。

腕に自信のあるチームが早くから参戦を希望し選りすぐりの選手が参加。団体・個人戦ともに、接戦が繰り広げられ、団体は常連の『ゆめさが5A』が優勝、当パークゴルフ場では最も利用回数の多い『北川副パークゴルフ同好会』、隣町の『はぜの木』チームと続きました。

個人では、ゆめさが5Aの福山和親さんが51のスコアで優勝、北川副パークゴルフ同好会の太田敏揮さんが52、ゆめさが6Aの森儀七郎さんが53と僅差で続きました。

次回のキッズイベントは、夏



【優勝のゆめさがAチーム】

休みに『キッズデー100円』を計画して、お子さま連れでの参加を呼びかけますが、これも『フィジカル・ディスタンス』を保つためにポツリポツリとお出かけください。

イベントの案内は『ホームページか案内板』で確認くださいますようお願いします。

『水害からまちを守ろう』と樋門・可動堰担当者会議を開催

『自らの手で水害からまちを守ろう』と、兵庫北地区と周辺の樋門・稼働堰操作関係者と佐賀市河川砂防課の30人が梅雨を前にした4月23日、担当者会議を行いました。

NPO法人夢の里兵庫の福井理事長が、兵庫南と北地区の排水対策と、冬場の環境用水についてどうあるべき



【樋門・可動堰担当者会議の様子】

かの議論を行いたいと挨拶。一方河川砂防課の江口弘行課長は、降雨時期には昼夜を問わず樋門・可動堰の管理に協力をいただき感謝する。令和元年8月の豪雨時は佐賀市内でも至る所で冠水があった。今日の会議を通して円滑な対応が出来るよう再確認をお願いしたいと挨拶。



【ポンプ場での操作確認の様子】

会議後は藤木公園ポンプ場で操作手順を確認した後、完成したばかりの仲田代水門東樋門を視察。

地区間の連携と担当者の適切な操

作が重要な点で意思統一を図りました。

令和3年度は観測史上最も早く梅雨入りした年で、その長い梅雨も終盤を迎えています。樋門・可動堰担当者の活動は台風シーズンまで続きます。



【完成した仲田代水門東樋門】

公園にアンパンマンが出現

『アンパンマンとばいきんまん』が仲良く設置されたのはパークゴルフ場のあるトンボの池公園。

5月に設置された『アンパンマンとばいきんまん』に、公園の遊具で遊ぼうと訪れた親子連れは大喜び。早速

スマホを取り出しモニュメントとのツーショットを撮影していました。

一方、トンボの池公園から1,000メートル離れた夢咲公園には『アンパンマンとドキンちゃん』が設置されています。

こちらにも仲良くフィジカル・ディスタンスを保って石のベンチの上に鎮座。休日はモニュメントの間に並んで遊ぶ子どもたちで



【アンパンマンとドキンちゃん】

いっぱい。最近公園を訪れる子どもたちが増えたような気がするの私だけでしょうか。

第1回まちづくり会議を開催

7月3日、鷲崎輝彦総務部長の進行で始まった第一回まちづくり会議は、NPO法人夢の里兵庫を構成する兵庫北地区の4自治会を代表して出



【第1回まちづくり会議の様子】

席した9人と、夢の里兵庫の理事が10人、事務局2人が加わり21人が出席して行われました。

冒頭に福井理事長は、区画整理が終わると同時にNPO法人を立ち上げみなさまの協力で今日に至った。『パークゴルフ場の運営』を行い、冬の『夢フェスタひょうご』春の『桜まつり感謝の集い』を続けてきたが、去年はコロナ禍の中でイベント内容を縮小したものの、パークゴルフ場の利用者は逆に増加していた。みなさまの協力と努力に感謝申し上げたいと挨拶を。

各自治会からの報告では、それぞれ危険箇所と道路の安全点検が進められており、どの地区からも道路の白線が薄れている点や、安全柵の不備な点などが報告されました。

今後は安全柵設置など緊急な対応が必要な箇所は夢の里兵庫と自治会が協力して早急に対応し、道路の白線などは要望をしていくことが確認されました。

また、福井理事長から兵庫北の区画整理事業で建設した県道・市道に架かる橋に名前が記されていないので、各自治会で名前の検討をするよう要請もありました。今後関係自治会では橋名の検討が始まります。



まちづくり広報

夢の里ひょうご 第22号

藤木公園通りにグリーンベルト

兵庫北二丁目のコメダ珈琲店前から東へ進み藤木公園横を通り、JR踏切通りまでの道路470mのグリーンベルトと外側線だけの通りを合わせると640mにラインが引かれました。

この通りは清和学園通りの迂回路として利用されており、特に朝の登校時に猛スピードで通行する車があり、地区内に住んでいる小学生の保護者から「児童の登校が非常に危険で心配している。



何とか安心して登校出来るような対策をお願いしたい」との要望が3月にあっての対応でした。佐賀市の担当課には迅速な対応をいただきました。一方、地域の保護者からは「ずっと前から気になっていたが、こんなに早く出来るとは思っていなかった。安心しました」と喜びのメッセージをいただきました。

なお、6月になってから地区内3箇所カーブミラーが設置されました。3箇所とも車同士の出会い頭事故が発生した危険な箇所安全な街並みに一歩前進です。



福井理事長の雑談コーナー

ずいぶん発行をサボった『夢の里ひょうご』ですが、これもみんなコロナの仕業。予定した事業がなかなか開催できず・・・「ネタが無い」と言い訳をして、この22号は1年以上間を空けた発行になりました。ごめんなさいとしか言えませんが・・・

さて、福井理事長のホンネを聞くコーナーを作りました。一問一答で進めます。

・この先の水対策はどがんしますか？

A) 私のライフワークが水対策でした。兵庫北地区は国道34号以北の排水を如何に早めに下流に送るかであり、今年は土井地区の一の坪樋門を改修します。

・今年度の『夢フェスタひょうご2021』の開催については？

A) もちろん今までのメニューはこなして開催したいと思いますが、何しろ相手は新型コロナ。工夫をして、万全の体勢で出来ることを考える時ですね。

・口癖が「自分たちで作ったまちは自分たちで守らんば」ですが、最近の想いは？

A) もちろん守らんばですが、そのうえ育てて行かんばし、飛躍させんば。これがこの先の課題になります。

・ところで、夏休みのキッズデーは密を避けるため突然の開催にしたいとですけど。

案内はホームページと、facebookで前日に広報しましょうよ。

A) そいで良かばい！

※とすることでキッズデーは今年もやりますよ～！

夢の里兵庫 地域情報コーナー

兵庫北地区にあるいろいろな情報紹介を掲載いたします。希望者はお申し出ください。
夢の里兵庫事務局 ☎37-8918

この人に聞く 「夢インタビュー」



ゆめタウン佐賀
支配人 小島 隆一

ゆめタウン佐賀は2006年12月に开店させていただき、今年15年目を迎えることが出来ました。これもひとえに、兵庫北地区の皆様のご支援ご協力のおかげと、深く感謝申し上げます。

私の出身地は広島県呉市です。実家はゆめタウン呉の近くで小さい頃はオートバイの後ろに乗せてもらって、潜水艦をよく見に行っていました。株式会社イズミには1983年に入社、最初の配属は子供服でしたが2年目からお惣菜部門、その後、1995年から店舗の責任者になりました。

九州は10年ぶりです。当時は大牟田の支配人、その後出雲、高松、そして2020年4月に佐賀に着任しました。佐賀には少し縁がありまして、妻は佐賀の学校を卒業しており、今回の転勤を非常に喜んでおります。また、休日には健康のために朝1時間のウォーキングをしていますが、お酒(芋焼酎)も好きです。

今現在はコロナ禍でいろいろな面で厳しい状況は続きますが、明るく前向きに今まで以上に魅力的な店になるように、また元気で夢のある町づくりの一助になるよう、従業員一同励んでまいります。

今後とも『ゆめタウン佐賀』をよろしくお願い申し上げます。

